

## Se trató de 11 proyectos financiados vía asignación directa

# Maule se la juega por sus atletas: CORE aprueba recursos para potenciar el deporte sin exclusiones

Gobernador Regional afirmó que “esta es una muestra concreta del compromiso con el deporte en todas sus formas”

**E**n una clara señal del compromiso con el desarrollo del deporte regional, en la última sesión del Consejo Regional del Maule, liderada por el Gobernador Regional del Maule y presidente del CORE, Pedro Álvarez-Salamanca, se aprobó la asignación directa de recursos para iniciativas deportivas provenientes de distintas comunas de la región, lo que representa una importante inversión pública destinada a potenciar el talento local y fomentar el deporte inclusivo y competitivo.

Aprobaciones que permitirán financiar iniciativas en disciplinas como karate, rugby, ciclismo, mountain bike, tenis paralímpico, paranatación y motociclismo, beneficiando a representantes de Retiro, Linares, Licantén, Curicó y Talca.

Pedro Pablo Álvarez-Salamanca valoró esta aprobación señalando que “hemos aprobado una cantidad im-

portante de recursos para nuestros deportistas y esta es una muestra concreta del compromiso del Gobierno Regional con el deporte en todas sus formas, especialmente con los deportistas paralímpicos que con esfuerzo, disciplina y perseverancia están llevando en alto el nombre del Maule”.

### “Una gran motivación”

Un hito relevante de esta aprobación es el firme respaldo a deportistas y clubes paralímpicos, reafirmando el compromiso del Gobierno Regional con la inclusión y el deporte adaptado de alto rendimiento.

Entre los beneficiados se encuentran Williams Matamala, de Linares, quien se prepara para la clasificación



al Mundial de Paranatación Singapur 2025; Matías Mansilla, también linaense, que competirá en el Mundial de Paraciclismo de Pista en Río de Janeiro; Sofía Fernanda Fuentes, destacada tenista paralímpica; y el Club Paranatación Unidos por el Maule, de Talca, que participará en el Open Nacional de Paranatación Santiago 2025.

“Es una gran motivación que el Gobierno Regional nos entregue estos recursos para hacer un mejor trabajo en las competencias. Esto demuestra que confían en nosotros, nos toman en cuenta y nos dan valor”, valoró Agustín Salgado, integrante del Club Unidos por El Maule. ●



Aquí la noticia en  
DIARIO TALCA TV

## Beneficiados

Claudio Umanzar, de Retiro, quien representará a Chile en el Mundial de Karate Shinkyokukai en Japón.

Israel Hernández Aguilar, de Licantén, que se alista para competir en el Mountain Bike XCO-XCM 2025.

Yoyito Retamal, de Linares, clasificado al Sudamericano de Ciclismo 2025.

Club Deportivo Curicó Rugby, que competirá en un torneo interregional con equipos de la Sexta y Séptima Región.

Club Deportivo Colegio Montessori de Talca, que representará al país en el Campeonato Mundial Interescolar FISEC en Hungría.

Federación Deportiva Nacional de Motociclismo, que organizará en Curicó la quinta y sexta fecha del Campeonato Nacional de Enduro FIM 2025.